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Points pour la réunion des DP du 5 Septembre 2017 
 

1. Un e-mail en anglais a été adressé à certains salariés par “Intl.SOS and Control Risks Medical Alert » le 6 
juillet avec pour objet : « Advisory: Americas - Ongoing Zika transmission ».  

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de faire en sorte que les e-mails ayant trait à la 
santé ou la sécurité soient rédigés en français. 

Réponse de la Direction du 3 Août 2017 : 

Les communications se font en anglais et sont toutes cascadées en français 

Non, les communications en anglais ne sont pas toutes cascadées. Les délégués du personnel 
FO demandent à la Direction de faire en sorte que les e-mails ayant trait à la santé ou la sécurité 
soient rédigés en français. 

Réponse de la Direction du 5 Septembre 2017 : 

Les communications se font en anglais et sont cascadées en Français – un rappel à destination des 
managers sera effectuée pour assurer la bonne cascade de ces communications. 

2. Des odeurs d’égout remontent au comptoir de la cafétéria du RdC de Kappa, ce qui pose un 
problème d’hygiène.  

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de régler définitivement ce problème qui 
n’est malheureusement pas nouveau.  

Réponse de la Direction du 3 Août 2017 : 

Le phénomène est aléatoire et peu fréquent, le diagnostic est en cours d’étude pour une action ciblée. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de communiquer les résultats du 
diagnostic. 

Réponse de la Direction du 5 Septembre 2017 : 

Les odeurs proviennent de l’évacuation de l’évier de la cafeteria. Un nettoyage complet a été effectué 
courant aout ainsi que le remplacement du système d’évacuation y compris le siphon. 

3. Pour afficher sous Alista les jours de RTT déjà pris, il faut utiliser la commande Wa1…  

Les délégués du personnel FO demandent à la direction de faire en sorte que les libellés des 
commandes du logiciel de gestion des congés soient plus explicites … 

Réponse de la Direction du 3 Août 2017 : 

La question a déjà posée en novembre 16 au moment du déploiement d’Alista. 

Le guide utilisateur est disponible et a été communiqué au moment de cette mise en place via Teamsflash. La 

guide est annexé au CR des DP et sera remis à disposition des salariés avec la nouvelle mise à jour d’intranet 

d’ici fin sept.  

Ce guide est communiqué à tous les nouveaux salariés. 

Le lien vers le guide a effectivement été communiqué via Teams Flash aux salariés le 3 octobre 
2016, mais il s’avère que ce lien est aujourd’hui rompu. Les délégués du personnel FO 
demandent à la Direction de communiquer à nouveau le guide aux salariés. 

Réponse de la Direction du 5 Septembre 2017 : 

Comme communiqué précédemment, un nouvel intranet devrait être mis en place et mettra à disposition de 
tous les salariés le guide utilisateur. Dès la création de cet intranet, un mail sera envoyé pour en informer 
les utilisateurs d’Alista. 

4. La quantité de lait chocolaté servie par gobelet aux cafétérias du RdC sur Kappa et Sigma a 
considérablement diminué.  
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Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de faire en sorte que le prestataire serve 
à nouveau la quantité programmée initialement. 

Réponse de la Direction du 3 Août 2017 : 

Il y aurait eu un changement de type de gobelet donc la quantité apparente n’est pas la même. Un réglage de 

pression est cependant à l’étude. 

Post réunion : le réglage de pression a été fait sur la machine de Kappa. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de confirmer s’il y a eu un changement 
de type de gobelet et demandent si une intervention a été réalisée sur les la machine de Sigma. 

Réponse de la Direction du 5 Septembre 2017 : 

Il n’y a pas eu de changement de type de gobelet, seule la décoration extérieure est différente. Aucune 
intervention n’a été faite sur la machine de la cafeteria de Sigma puisqu’elle fonctionne bien. 

5. Certaines portes coupe-feu devant être maintenues en position ouverte restent en position fermée 
(exemple : Kappa 4é noyau rouge).  

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de vérifier périodiquement que les 
portes coupe-feu devant rester en position ouverte le soient. 

Réponse de la Direction du 3 Août 2017 : 

Des rondes de surveillance sont faites régulièrement et permettent d’identifier et de réparer les portes coupe-feu 

dont le dispositif de fermeture serait abimé. Une sensibilisation de Bouygues E&S a été effectuée afin de réduire 

les délais de réparation. 

2 portes coupe-feu (Kappa 4é noyau rouge et noyau bleu) devant être maintenues en position 
ouverte sont en position fermée. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de revoir le processus de vérification / 
réparation mis en place qui semble inefficace. 

Réponse de la Direction du 5 Septembre 2017 : 

Dès qu’une porte coupe-feu est identifiée hors service au cours des rondes ayant lieu tous les 15 jours, une 
intervention des équipes des services généraux et Bouygues énergies services est programmée pour 
effectuer au plus vite les réparations nécessaires. Si le dépannage ne peut être réalisé par nos soins alors 
nous faisons appel à une société spécialisée dans la réparation et la mise en service de ces équipements. 

Pour ce qui est des portes coupe- feux du 4ème rouge, nous attendons un devis de la part de la société 
spécialisée pour réparation. 

6. Les délégués du personnel FO demandent à la Direction la date de la formation à la préparation à 
la retraite qui sera proposée au cours du 2eme semestre en 2017. 

Réponse de la Direction du 1er Juin 2017 : 

La date est en cours de planification. Dès que cette dernière sera définie nous reviendrons vers vous. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction d’indiquer la date la formation à la 
préparation à la retraite 

Réponse de la Direction du 6 Juillet 2017 : 

La date est en cours de planification. Dès que cette dernière sera définie nous reviendrons vers vous. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction d’indiquer la date la formation à la 
préparation à la retraite 

Réponse de la Direction du 3 Août 2017 : 

La réponse  de la Direction reste inchangée : La session est en cours de planification. Dès que cette dernière sera 

définie nous reviendrons vers vous. 
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Les délégués du personnel FO demandent à la Direction d’indiquer la date de la formation à la 
préparation à la retraite 

Réponse de la Direction du 5 Septembre 2017 : 

La réponse de la Direction reste inchangée : la session est en cours de planification. Dès que cettedernière 
sera définie nous reviendrons vers vous. 

7. Le nouveau portail « Service now » est uniquement en anglais. 
Les délégués du personnel FO demandent à la Direction à ce que ce service offre la possibilité 
de choisir une autre langue et en particulier le français. 

Réponse de la Direction du 1er Juin 2017 : 

Ce point a été remonté par le département informatique aux administrateurs de l’application. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de faire le nécessaire pour avoir accès 
en français à ServiceNow. 

Réponse de la Direction du 6 Juillet 2017 : 

Ce point a été remonté et pris en compte par le service informatique. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction d’indiquer la date de traitement 

Réponse de la Direction du 3 Août 2017 : 

La réponse de la Direction reste inchangée. Ce point a été remonté et pris en compte par le service informatique. 

La Direction n’a pas encore de date quant à la mise en place de cette fonctionnalité dans un contexte du projet 

de déploiement IT plus global. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction d’indiquer la date de traitement 

Réponse de la Direction du 5 Septembre 2017 : 

La réponse de la Direction reste inchangée. Ce point a été remonté et pris en compte par le service 
informatique. La Direction n’a pas encore de date quant à la mise en place de cette fonctionnalité dans un 
contexte du projet de déploiement IT plus global. 

8. Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de faire remplacer les dalles de 
moquette usagées situées dans les isoloirs, sous certains emplacements de bureau, dans 
certaines salles de réunion. 

Réponse de la Direction du 1er Juin 2017 : 

Des visites préventives sont régulièrement effectuées par Bouygues Energie Service. La moquette usagée des 

salles de réunion a été refaite en début d’année. 

D’autres dalles ont été changées dès leur signalement, lors de la dernière visite du CHSCT en Mars dernier. 

Une nouvelle visite a été effectuée le 27 mai dernier ciblant principalement les stations. Une quinzaine 

d’anomalies ont été identifiées et seront corrigées d’ici fin juin. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction un point d’avancement 
 

Réponse de la Direction du 6 Juillet 2017 : 

La majorité des anomalies ont été traitées. Les quelques dalles restant à changer le seront courant Juillet. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction d’indiquer la date effective de 
remplacement 

Réponse de la Direction du 3 Août 2017 : 

Le tour d’un étage est fait par semaine du RDC au 6eme bureau par bureau, ceci de manière très fine. A ce jour, 

concernant les salles de réunion et les isoloirs, l’ensemble des dalles abimées ont été changées. Concernant les 
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bureaux, la moitié du 3eme étage est fait, ainsi que le 4eme. Une commande de dalles a du être passée au 

regard du nombre de dalles changées et de manière à finaliser l’opération sur septembre (reste à faire 20%). 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction d’indiquer la période d’intervention 
prévue pour le remplacement des 20% des dalles à effectuer. Des dalles restent à remplacer 
notamment au Kappa 1e zone Jaune. 

Réponse de la Direction du 5 Septembre 2017 : 

Comme indiqué lors de la dernière réunion DP du 3 aout, la réparation de ces dalles sera programmée 
courant septembre après réception du stock nécessaire. 

9. Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de faire remplacer la poignée de la 
porte donnant accès au parking Kappa -2. En effet, cette poignée a déjà été réparée à de 
nombreuses reprises mais semble en fin de vie. 

Réponse de la Direction du 5 Septembre 2017 : 

La poignée de la porte donnant accès au parking kappa -2 a été réparée et donc en état de 
fonctionnement. Il n’est pas prévu de la remplacer. 

10. Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de faire remplacer les ampoules dans 
le vestiaire homme jouxtant la salle de fitness de Kappa. 

Réponse de la Direction du 5 Septembre 2017 : 

Cette intervention est planifiée pour la première semaine de septembre. 

11. Pour la 3è fois depuis le début de l’année, la date de la réunion mensuelle des délégués du 
Personnel a été modifiée. Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de respecter 
le planning initial afin d’éviter les conflits entre réunions pour les élus (notamment par exemple 
avec des réunions de négociation d’accords). 

Réponse de la Direction du 5 Septembre 2017 : 

Un planning prévisionnel des réunions des délégués du personnel est défini pour l’année. Il peut arriver que 
certaines dates de réunions soient modifiées. Dans ce cas-là, le planning est mis à jour sur l’intranet. 


